

Plan de Transformación Integral de los Barrios avanza en La Habana (+Foto e Infografías)



**Acción constructiva en el Consejo Popular Tamarindo, municipio de 10 de octubre.
Foto: Abel Padrón/Cubadebate**

La Habana, 5 nov (RHC) Más de 26 mil acciones sociales y siete mil 290 labores constructivas se han ejecutado en los últimos tres meses en barrios vulnerables de La Habana, desde el inicio del Plan de Transformación Integral de los Barrios.

El gobernador de la capital cubana, Reinaldo García Zapata explicó durante el intercambio semanal con el Grupo Temporal de Trabajo (GTT) que las principales acciones se han realizado en los sectores de la vivienda, la salud, recursos hidráulicos, viales, comercio, gastronomía y educación.

Tomado de la ACN © 2016 by the ACN

Dijo que como parte de las acciones, del 28 de octubre al 3 de noviembre se han entregado libretas de abastecimiento a 242 núcleos familiares, para un total de 10mil 396 desde que comenzó el proceso a finales del mes de julio.

García Zapata también expuso que en la última semana las autoridades recorrieron las comunidades desfavorecidas de varios municipios donde, además de chequear la marcha de los programas, intercambiaron con los vecinos para conocer sus inquietudes y sugerencias.

Tomado de la ACN

En los últimos 90 días se han creado 65 grupos de Prevención Social, integrados por 322 trabajadores sociales, así como 65 brigadas estudiantiles que laboran con los desvinculados del estudio y el trabajo y los segmentos vulnerables. (Fuente: [ACN](#))

Foto: periódico Granma

Image not found or type unknown

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/276228-plan-de-transformacion-integral-de-los-barrios-avanza-en-la-habana-foto-e-infografias>



Radio Habana Cuba